Gelungener Jahresabschluss

Nach einem erfolgreichen Jahr ließ die Judoabteilung dieses gemütlich bei einem fulminanten Essen beim Chinesen ausklingen.

30 Personen verwöhnten ihre Bäuche mit Köstlichkeiten wie Sushi, Meeresfrüchten oder diversen Nachspeisen. Es wurde gelacht und gekichert. Als sich die Abteilungsleitung bei jedem mit einer kleinen Aufmerksamkeit bedankte, war der gelungene Jahresabschluss perfekt.

Danke für eure Abteilungstreue und den geleisteten Einsatz.

Die Abteilungsleitung









